



Bronze « L'Enfant au clairon », par E.F. Rousseau - Début XXe

1 500 €

Référence : 943 T

Catégorie : Bronzes, Éléments de Décoration

Bronze à patine brune, signé de l'artiste Émile François Rousseau, élève de Jean-François Raphaëlli, il expose aux artistes français dont il est sociétaire (mention honorable en 1913). Le sujet représente un jeune garçon debout, les pieds campés sur le sol, les mains dans les poches. Sa tenue laisse penser qu'il est matelot ou mousse, avec son béret garnie d'un pompon, et sa vareuse. L'artiste a fait le choix de textures différentes sur l'œuvre : les vêtements ont un aspect granité, contrastant avec la peau du visage et du cou, qui est lisse. Le jeune homme porte un clairon dans le dos, et son visage souriant inspire la joie de vivre. Ce bronze à la thématique rafraîchissante et aux détails finement exécutés égaiera sans nul doute votre décoration.

Époque : Début XXe

Très bon état.

Expédition possible en messagerie, avec emballage soigné et protection adaptée.

Dimensions maximales :

Hauteur : 47 cm

Largeur : 18 cm

Profondeur : 18 cm



Poids : 5.320 kg